

# Nikolaus besucht die Schüler und Schülerinnen der 1. Klasse

16.12.2024 20:27 von Administrator

Wie jedes Jahr hatte der Nikolaus Anfang Dezember sehr viel zu tun. Weil er aber unbedingt auch die Erstklässler in der Grundschule Velden besuchen wollte, machte er sich bereits einen Tag vor seinem Namenstag auf den Weg dorthin.

Da die Tür des Klassenzimmers offenstand und die Schüler fleißig arbeiteten, wurde der Nikolaus zuerst gar nicht bemerkt. Als er dann jedoch im Klassenzimmer nach vorne ging, waren die Jungen und Mädchen aufgeregt.

Zuerst fragte er die Kinder, woran sie ihn erkannt hätten. Fleißig nannten sie die Merkmale: Bischofsstab, Ring, Mantel und Bischofsmütze. Der Nikolaus war beeindruckt, dass die Kinder sogar den Fachbegriff Mitra aus dem Religionsunterricht kannten.

Einige Kinder durften abwechselnd den Bischofsstab halten, damit der heilige Mann aus dem goldenen Buch vorlesen konnte.

Er lobte die Kinder für ihre fleißige Arbeitsweise und die regelmäßige Erledigung der Hausaufgaben. Schön fand er auch, dass sie sich gegenseitig helfen. Einige Dinge tadelte er jedoch auch.

So geben nicht alle Kinder ihre Hausaufgaben ab, schwätzen viel oder laufen auf den Gängen. Besonders schlimm fand der Nikolaus, dass manchmal sogar Kindern von anderen weh getan wird. So nahm er ihnen das Versprechen ab, diese Verhaltensweisen zu ändern.

Der Nikolaus bekam als Dankeschön noch von den Schülern ein Gedicht aufgesagt und das Lied „Heiliger Nikolaus“ vorgesungen. Darüber freute er sich sehr.

Für die Mädchen und Jungen hatte er die Säckchen, die sie selbst im WG-Unterricht verziert hatten mit Süßigkeiten, Mandarinen und Nüssen gefüllt. Diese überreichte er am Ende den Kindern.

Er versprach im nächsten Jahr wieder zu kommen.



[window.respimage](#) && [window.respimage](#)({ elements: [document.images[document.images.length - 1]] });



[window.respimage && window.respimage\({ elements: \[document.images\[document.images.length - 1\]\] }\);](#)

